

# Bitacora por el mes de enero

Esta es una particular historia quizás yo como muchas o pocas, pero es verdadera era al que día como olvidarlo 17 de enero del 2011 era el día más nervioso de mi vida, pues era mi el primer día, y no era que me sentía nervioso por ser el primer día de clases sino, porque yo comenzaba en un nuevo colegio, con gente que nunca imaginé encontrarme, pero había algo el cual me impedía a tener nervios pero siempre tenía algo en cuenta que era mi futuro y mis esperanza de ser el mejor y solo aquello era lo que me impulsaba a seguir adelante y no aburrirme porque luego conseguirá muchos amigos y me acostumbraría a la modalidad de trabajo en este nuevo colegio.

Luego después de ese día, siempre llegaba a mi colegio con más esperanzas de relacionarme con nuevos compañeros... en esos días siempre entramos siempre al auditorio lo cual nunca había hecho, como en mi anterior colegio siempre el primer día nos decían quienes eran nuestros compañeros de grupo y cual era nuestro salón, y mucho menos teníamos oportunidad de conocer nuevas personas, lo cual en este colegio si tuve una gran oportunidad de conocer niñ@s, hasta de otros grados.... Durante esos días compartí con hechos realizando actividades como son: diseño del escudo de la institución y la bandera, recuerdo muy bien esa actividad fue la mejor que e realizado en este nuevo colegio pues ya que compartí muchas cosas con mis compañeros nuevos en estas actividades me muy bien pues ya que nuca había trabajado en equipo y mucho menos con nuevas personas...

Después había llegado el día mas esperados para algunos y para otros no, aunque para mí si era muy importante pues nos iban a decir cual era nuestro grupo de trabajo donde por todo el año íbamos a estar, bien yo quería que me tocara estar en el mismos grupo donde iba a estar mis amigos del año anterior, pero nada fue como lo había pensado, pues una de las profesora me había dicho que me tocaba con el grupo 8-3 donde completamente no conocía a nadie, me sentía súper aburrido, aunque tengo que aceptarlo que después de que la profe no organizó en equipos, me sentí muy feliz porque de nuevo conocería nuevamente personas nuevas con las que trabajaría... mi equipo estaba con formado por Daniel qué era como el líder del equipo, Daniel posaba que era el vigía, jared que era el escriba, Alejandro que era el comunicador, y por supuesto yo estiben que era el utilero del equipo. Durante toda la temporada que estuvimos juntos realizamos muchas actividades sobre: reconozco tu mundo, que trataba sobre conocer el mundo ósea la "vida" de nuestros integrantes del grupo, aquí aprendí que todos somos muy diferentes, pero que cada uno nos necesitamos de todos para conformar un buen equipo.

En fin realizamos muchas actividades de algunas asignaturas como de ética, allí aprendimos cual es significado y la gran importancia que tiene la palabra de ética. También aprendí a que son las magnitudes física, en ciencias aprendimos a diferenciar entre tecnología y ciencia, que cada una se necesita de la otra para realizar una investigación y dar los resultados de la investigación, aquí también aprendí un poco sobre las ramas de la ciencia.

En la materia de sociales aprendimos a reconocer las instituciones y personas participes de nuestra institución, algunos de ellos son la

alcaldía, secretaría de educación, el Sena y la fundación Loyola y finalmente aprendí cuales son las magnitudes derivadas de la físicas. En fin realizamos muchas actividades donde como todos los días aprendimos nuevas cosas.

Aunque faltaron mas actividades de las otras asignaturas, pues ya que no habían llegado los otros profesores que faltaban....